Procédure à suivre en cas d'urgence dentaire à la suite d'un coup ou d'une chute



Urgence dentaire Dent de bébé

Important

Toujours appeler le parent après un accident. Les dents de bébé en avant sont habituellement présentes jusqu'à l'âge de 6 ou 7 ans.

Dent de bébé tombée à la suite d'un coup ou d'une chute

Ne remettez pas la dent en place dans la gencive. Conservez la pour la faire examiner par un dentiste. Appliquez une légère pression sur la plaie avec un linge propre. Consultez un dentiste.

Dent cassée ou déplacée

Rendez vous chez le dentiste le plus tôt possible.

Coup sur la dent

Après un coup ou une chute, si la dent semble avoir pénétré dans la gencive ou s'il y a des saignements importants sur les lèvres et la gencive, consultez un dentiste ou un médecin le plus tôt possible. La dent peut devenir grisâtre plusieurs mois après l'accident. Dans ce cas, consultez votre dentiste.



Procédure à suivre en cas d'urgence dentaire à la suite d'un coup ou d'une chute



Urgence dentaire Dent d'adulte

Important

Toujours appeler le parent après un accident. Les dents d'adulte en avant arrivent habituellement vers l'âge de 6 ou 7 ans.

Dent d'adulte tombée à la suite d'un coup ou d'une chute

Il faut retrouver la dent.

- Si la dent est visiblement souillée : Mettez-la dans du lait ou sous la langue et consultez votre dentiste rapidement.
- > Si la dent semble propre : Remettez-la en place dans les 20 minutes suivant l'accident. Il ne faut pas laver ou frotter la dent tombée et manipulez-la uniquement par la dent et non par la racine.
- Si vous n'êtes pas à l'aise de la réimplanter : Mettez-la dans un verre de lait ou sous la langue, car la dent ne doit absolument pas sécher et consultez votre dentiste immédiatement.

Dent cassée ou déplacée

Mettez le morceau cassé dans du lait ou sous la langue. Si vous ne le retrouvez pas, ne perdez pas de temps à le chercher et allez directement chez votre dentiste.

Coup sur la dent

Après un coup ou une chute, si la dent semble avoir pénétré dans la gencive ou s'il y a des saignements importants sur les lèvres et la gencive, consultez un dentiste ou un médecin le plus tôt possible. La dent peut devenir grisâtre plusieurs mois après l'accident. Dans ce cas, consultez votre dentiste.

Centre intégré de santé et de services sociaux de l'Abitibi-Témiscaminque